

# Quartiersmanagement

## Galgenhof / Steinbühl

Galgenhof / Steinbühl - 4. Newsletter - Ausgabe Mai 2019

### „Kehrd wärd 2019“

Auch in diesem Jahr waren die Bürgerinnen und Bürger, Unternehmen und Einrichtungen des Stadtteils dazu eingeladen Straßen und Plätze von Papier und Unrat zu befreien. Mit der Aktion soll für das Thema Müll im Stadtteil sensibilisiert werden.



Impressionen von „Kehrd wärd 2019“

Ihren Abschluss fand die Aktionswoche mit einer Veranstaltung zum Thema Müll, Müllvermeidung und Sauberkeit im öffentlichen Raum am 11. April auf dem Aufseßplatz.

Nicht nur die Aktiven wurden am Stand des ASN über alles rund um die Entsorgung des Mülls in der Stadt informiert. Die Schülerinnen und Schüler der Hummelsteiner Schule und der Sabel Schule hatten sich mit dem Thema Müllvermeidung beschäftigt und stellten ihre Erkenntnisse an eigenen Pavillons vor. Die Sabel Schüler hatten dafür ein Heft zusammengestellt, das sie den Besuchern des Platzes anboten. Unter dem Motto „Müll raus – Grün rein“ formten und rollten sie Seadbombs.

Für Unterhaltung zum Thema sorgte das Kindertheater Rootsloffel mit „Kaspar und der Müllteufel“ und begeisterte nicht nur die Kids.



Viel Spaß hatten die Kinder mit dem Äktschenbus der Stadt Nürnberg bei Ball- und Geschicklichkeitsspielen. Besonders begehrt war das Kinderschminken.

Mit einer Breze, Wasser und heißen Kaffeespezialitäten oder Kakao von der Kaffee-Ape der Stadtsparkasse war für das leibliche Wohl gesorgt.

Herzlichen Dank allen Aktiven und Unterstützern: Stadtsparkasse Nürnberg und dem „Kalchreuther Bäcker“.

### Jeppe-Hein-Brunnen auf dem Aufseßplatz

Wir freuen uns! Auch in diesem Jahr kommt der Jeppe-Hein-Brunnen auf den Aufseßplatz. Ab Juli wird er wieder für Spaß und Erfrischung während eines hoffentlich tollen Sommers sorgen.



Foto: Stadt Nürnberg